

); //-->

PUBLICIDAD

Nuevo portal www.lillyneurociencias.com

PUBLICIDAD

Suscríbase gratuitamente al Boletín de Novedades de PortalesMedicos.com

NoticiasMedicas.es

El canal de noticias médicas de PortalesMedicos.com



[Últimas Noticias](#) | [Noticias por especialidad](#) | [Noticias por tema](#) | [Archivo de noticias](#) | [Canales](#) | [Publique sus noticias](#) | [Suscríbase](#) | [Widget de Noticias](#)

[Formación Para Médicos](#) Cursos Sanitarios Gratuitos. Acreditados Por El SNS. Infórmate! Esteve.es/Cursos

[Diseña tu seguro médico](#) Desde 12€ mes, dental incluido. Te regalamos salud y 1 mes gratis. www.lapoliza.com/SeguroM

Anuncios Google

[Formación Para Médicos](#)

Cursos Sanitarios Gratuitos. Acreditados Por El SNS. Infórmate!
Esteve.es/Cursos

Anuncios Google

Las últimas noticias médicas en su web o blog

PUBLICIDAD

Los últimos avances en la investigación del cáncer centran un seminario para investigadores.

Por [Fundación Progreso y Salud](#) | Publicada: Hoy | [Noticias Noviembre 2010](#) , [Noticias de Oncología](#) |

Los últimos avances en la investigación del cáncer centran un seminario para investigadores.

FUNDACION PROGRESO Y SALUD

[Ver todas las noticias por Fundación Progreso y Salud](#)

El doctor Guillermo de la Cueva Méndez ha participado en los Encuentros en la Frontera de la Investigación en Salud, una iniciativa de la Consejería de Salud que se ha celebrado en Granada.

Andalucía, noviembre de 2010.- Algunos de los avances más recientes en la investigación del cáncer han constituido el tema central de un seminario dirigido a profesionales de la investigación en Salud. El doctor Guillermo de la Cueva Méndez, experto en la aplicación de la biología sintética en la investigación del cáncer, ha expuesto los resultados de su trabajo en un encuentro celebrado en el Centro Pfizer-Universidad de Granada-Junta de Andalucía de Genómica e Investigación Oncológica, Genyo, situado en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada e inaugurado hace tan sólo unos días.

Esta actividad se enmarca en los denominados Encuentros en la Frontera de la Investigación en Salud y están organizados por la Fundación Progreso y Salud. El objetivo de estas sesiones es generar un espacio para el debate y la puesta en común de conocimientos relativos a las investigaciones que se están realizando a nivel internacional y que, principalmente, se basan en la búsqueda de terapias innovadoras.

El doctor de la Cueva desempeña su labor investigadora en la Unidad Celular del Cáncer del Hutchinson-Medical Research Council, en Cambridge. En su intervención ha explicado los últimos avances en su trabajo en la búsqueda de nuevos mecanismos de aniquilación de células cancerosas mediante la aplicación de la biología sintética. La biología sintética es una rama de las Ciencias de la Vida que estudia la construcción de nuevos componentes biológicos y la modificación de los sistemas ya existentes. Se trata de una vía de la investigación en Salud que se orienta a la producción de herramientas de diagnóstico y tratamiento de enfermedades tales como el VIH, la hepatitis o, como en este caso, el cáncer.



En su intervención, de la Cueva ha explicado que, a pesar de los avances de la medicina durante las últimas tres décadas, el cáncer continúa siendo la segunda causa de muerte en

Medicopedia

El Diccionario Médico Interactivo de PortalesMedicos.com

Categorías

[Noticias por especialidad \(8424\)](#)

[Noticias por Temas \(1725\)](#)

[Archivo de noticias \(5652\)](#)

Buscar Noticias Médicas:

Opciones para esta noticia

- [Enviar a un amigo](#)
- [Agregar a Noticias Favoritas](#)
- [Agregar a 'Noticias para leer'](#)

Síguenos en:

[facebook](#)

y en

[twitter](#)